



# まぜるか、わけるか。

## — 肝付町の ごみを考える —

同じように見える表紙の写真。  
上は燃やせるごみ、下は資源ごみの  
収集をしています。

まぜるか、わけるか。

まぜればごみ、わければ資源。

燃やせるごみの中に資源ごみが混  
ざっていると、それは再資源化される  
ことなくそのまま焼却されます。

捨てるのは簡単です。分別するのは面  
倒です。

しかし、住みやすい環境を維持し、  
子供たちの将来を守るためには、ごみ  
を減らす必要があります。

「これは資源、みなのかも」

ほんの少し意識するだけで、これから  
のまちの未来を変えられるかもしれま  
せん。

今月はみなでごみのことについて  
考えてみましょう。

### CONTENTS : 目次

広報きもつき vol.196 October 2021

- 02 目次
- 03 肝付町のゴミを考える
- 06 各種イベント中止のお知らせ ほか
- 07 コロナワクチン情報
- 08 まちの話題
- 09 町からのお知らせ ほか
- 10 人事行政の運営等の状況について
- 12 准看護学校学生募集 ほか
- 13 熱中小学校
- 14 楠隼中学校・高校だより
- 15 学校ニュース
- 16 地域で鳥獣対策 ほか

- 17 京和のお国自慢 ほか
- 18 本の森
- 19 セーフティライフくにもみ岳
- 20 栄養士さんが教えるレシピ
- 21 一般広告
- 22 子育て支援施設紹介 ほか
- 23 人のうごき ほか
- 24 暮らしのカレンダー